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Santa Casa presta contas após
um ano da intervenção no hospital

O interventor da Santa Casa de Miseri-
córdia de São Sebastião do Paraíso,
Adriano Rosa do Nascimento, e a Comis-
são Interventora, que assumiu a adminis-
tração da Instituição em dezembro do ano
passado, foram recebidos pelo prefeito
Walker Américo Oliveira e prestaram con-
tas do Hospital após um ano da sua inter-
venção. A equipe entregou documenta-
ção administrativa-financeira do exercício
2017 até o mês de novembro, cumprindo
assim, as demandas do decreto. A pres-
tação de contas também foi repassada ao
Ministério Público e será enviada à Câ-
mara Municipal e ao Conselho Municipal
de Saúde.
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Câmara de São
Tomás fez sessão

extra e votará
13º aos políticos
na segunda-feira

Estátuas do Clube
Paraisense são
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foram restauradas
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Walkinho propõe
elevar contribuição

para o Inpar em 3,08%
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já está em torno de R$ 4,50
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O ATAQUE À UNIVERSIDADE PÚBLICA
CONTRIBUIÇÃO

A Prefeitura de Paraíso encaminhou para a Câmara
um projeto de Lei que propõe aumentar de 14% para
17,08% a contribuição patronal destinada ao Instituto
de Previdência dos Servidores do Município de São
Sebastião do Paraíso (Inpar). A medida, se aprovada,
passa a valer já a partir do próximo ano e visa melhorar
as finanças do Instituto. Servidores efetivos continuarão
contribuindo com 11%, sendo o valor descontado em
folha de pagamento.

CORREÇÃO
O município contribui e complementa financeira-

mente todo mês com cerca de R$ 300 mil a folha de
pagamento do Inpar, calculada em R$ 1,3 milhão. Outro
ponto modificado diz respeito ao atraso injustificado por
parte da Prefeitura, superior a 30 dias, no recolhimento
das contribuições. Agora haverá incidência de
atualização monetária repassada ao Inpar. O valor é
de 1% de juros ao mês. As medidas adotadas não
geram impacto financeiro para a Prefeitura e serão
custeadas com recursos arrecadados de impostos e
transferências governamentais.

TEMPORADA
Nesta segunda-feira (18/12), a Câmara de Paraíso

deverá realizar a sua última sessão ordinária do
segundo Período Legislativo de 2017,que marca o
primeiro ano da atual gestão. Alguns projetos ainda se
avolumam nas comissões sem serem votados e devem
ficar para o próximo ano. Expectativa para a aprovação
do Orçamento Municipal de 2017. Daqui a um ano já
tem gente fazendo planos porque haverá eleição para
nova mesa diretora.

CIDADANIA
A vice-prefeita de Paraíso, Dilma Oliveira, que

também responde pela pasta da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Social iniciou nesta semana um
trabalho interessante, voltado para a área da cidadania
para adolescentes de algumas escolas localizadas no
município. A iniciativa prevê uma parceria com a
Faculdade de Direito da Unesp e poderá envolver outras
instituições de Paraíso. Durante a semana foram
realizadas conversações sobre o projeto com a
presença do professor e também promotor de Justiça
em Franca, Paulo César Corrêa Borges.

RENOVAÇÃO
O ex-prefeito Mauro Lúcio da Cunha Zanin fez sua

primeira aparição em evento público após ter anunciado
ter se filiado ao Partido Novo. Ele participou da recepção
ao ex-prefeito de Belo Horizonte, Márcio Lacerda (PSB)
a quem teceu elogios por ser um gestor gabaritado.
Zanin destacou que o colega visitante representa uma
nova esperança para os eleitores fugindo das
características dos políticos tradicionais. Posteriormente
Lacerda foi recebido no apartamento de Zanin e as
conversações entre ambos se alongaram.

RENOVAÇÃO
Este foi o tom da conversa que Márcio Lacerda teve

com aqueles que foram recepcioná-lo no meio da
semana. Ele falou de seu jeito de ser, da sua maneira
de administrar, os feitos enquanto prefeito da capital e
o que é possível fazer por Minas. Diante do quadro e
cenário atual do Estado ele resumiu que “tem jeito”,
mas que é preciso honestidade, competência e gestão.
Sem fazer promessas mirabolantes, não faltaram
alfinetadas no atual governo do Estado, mas também
ao Governo Federal que ambos por suas peripécias
têm feito os gestores municipais passarem por grave
perrengue.

ENGANAÇÃO
O governador de Minas Gerais, Fernando Pimentel

voltou a atrasar o repasse constitucional referente ao
ICMS dos municípios mineiros. Ele havia prometido
acertar a situação dos repasses atrasados de mais de
R$ 700 milhões. O valor foi pago, mas apenas o
retroativo, enquanto que a verba atual não foi paga. O
repasse é um direito previsto na Constituição, e o valor
bruto inclui o Fundeb, que também vem sendo retido
parcialmente desde agosto de 2017. Os valores devem
ser repassados todas as terças-feiras.

COBRANÇA
A AMM protocolou ofícios junto ao Ministério Público

do Estado de Minas Gerais (MPMG) e o Tribunal de
Contas do Estado de Minas Gerais (TCE-MG), para que
acionem o governo em relação ao ICMS e aos atrasos
nos repasses. Foi comunicado que o Estado de Minas
Gerais, no exercício financeiro de 2017, não efetuou o
repasse integral de parcelas do ICMS pertencente aos
municípios. A ação atenta contra o pacto federativo, o
patrimônio público e social, bem como, contrariando a
legalidade e moralidade administrativa.

CRISE
O CISSUL SAMU (Consórcio Intermunicipal de Saúde

da Macrorregião do Sul de Minas) divulgou ontem
comunicado de esclarecimento em que relata a situação
que está vivenciando. O órgão acusa que o Governo
do Estado não vem honrando as obrigações assumidas
e não paga os valores devidos desde agosto de 2017.
O último repasse efetuado, referente a julho ocorreu
no dia 6 de dezembro. A nota oficial foi endereçada
aos colaboradores, prefeitos, gestores de saúde,
imprensa e a mais de 2,6 milhões de cidadãos da
região.

ESGOTAMENTO
Diz o comunicado do CISSUL que os recursos

financeiros, decorrentes da gestão austera, eficiente e
responsável, que tornaram possível o funcionamento
do SAMU, na parte administrativo e operacional nos
últimos quatro meses, esgotaram-se. A direção do
consórcio alerta que o 13º salário e as futuras folhas
salariais, só poderão ser pagos mediante regularização
das parcelas devidas pelo governo. Agradecimento foi
feito aos colaboradores que ainda não abandonaram
seus postos de trabalho.

NOEL NA GUARDINHA
A chegada do Papai Noel no Distrito de Guardinha

foi marcada por muita animação no início da noite de
terça-feira. A criançada fez a festa ao acompanhar o
desfile do bom velhinho pelas ruas da comunidade. Em
seguida foi realizada uma apresentação artística na
porta da Escola Estadual Francisco Daniel onde a
população também pode compartilhar do clima e do
espírito natalino. A comunidade agora reivindica e
aguarda para a virada do ano que a Prefeitura coloque
na praça central ao menos um carro de som para animar
a população na entrada de 2018.

Jorge Alexandre
Nas sociedades capitalistas modernas, há duas formas

principais de reprodução intergeracional dos estratos de eli-
te. Para uma menor parte (os realmente ricos), o que inte-
ressa é a riqueza. As famílias que compõem essa elite mais
econômica da sociedade garantem a reprodução das novas
gerações através da transmissão de capital e outras formas
de riqueza material. Para uma segunda parte bem mais nu-
merosa (composta, majoritariamente, pelo que, no Brasil, se
costuma chamar de "classe média tradicional"), o fundamen-
tal é a educação. A reprodução intergeracional desse extrato
se dá pela capacidade de conseguir uma distinção educaci-
onal e cultural para as novas gerações.

Os profissionais dos órgãos de controle do estado com-
põem, de modo geral, esse segundo segmento maior da eli-
te. Ao atual isomorfismo normativo que se formou entre es-
ses profissionais - que os faz acreditarem ser correto come-
ter atos arbitrários e violentos - se une um forte desconforto
com os novos rumos tomados pelas universidades públicas.

A Folha de São Paulo publicou um levantamento muito
interessante, nesse final de semana, sobre o desempenho
de alunos cotistas nas universidades públicas, que corrobo-
rou o que os estudos anteriores já vinham mostrando: univer-
sidades públicas conseguem "agregar mais valor" aos alu-
nos cotistas do que aos alunos não cotistas. Em outras pa-
lavras, a diferença de desempenho dos alunos cotistas (ou

seja, de menor nível socioeconômico) e dos não cotistas (de
maior nível socioeconômico) diminui ao longo da formação
universitária (no caso do estudo da Folha, isso foi medido
usando as notas do ENEM e do ENAD).

Portanto, as universidades públicas têm conseguido algo
extremamente nobre, importante e difícil de fazer, ao reduzir
a desigualdade de desempenho entre alunos de origens
socioeconômicas díspares. Esse sucesso das universida-
des públicas reduz a eficácia da estratégia de reprodução
integeracional do maior segmento da elite brasileira.

Talvez isso ajude a explicar por que antigamente - quan-
do era apenas um instrumento de manutenção da desigual-
dade - a universidade pública não era alvo de ataques tão
violentos por parte dos órgãos de controle do estado, mas
hoje se tornou uma de suas principais vítimas.

P.S.: O escandaloso casuísmo político do TRF-4 de mar-
car com rapidez jamais vista o julgamento do ex-presidente
Lula já para o mês de janeiro mostra a ansiedade em impedir
sua candidatura. O tiro pode sair pela culatra! Afinal, a última
pesquisa do Datafolha indicou que subiu para 29% o percentual
de eleitores dispostos a votar em um candidato indicado por
Lula. Esse número deve crescer significativamente após uma
condenação maculada pelo casuísmo político e pela parcia-
lidade jurídica! (Hoje em Dia 15/12/17)

Jorge Alexandre Ph.D. pela Universidade de Wisconsin-Madison/EUA
e Mestre pela UFPE. Professor do Depto. de Sociologia da UFMG
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O espírito
do Natal

Joel Cintra Borges

Na azáfama de fim de ano, escolhendo os pre-
sentes de Natal, ou preparando as ceias, quase
sempre nos esquecemos da figura principal des-
sas celebrações: Jesus.

Pouquíssimas pessoas tiram dez, quinze minu-
tos, para meditar sobre essa figura extraordinária,
Espírito quase que infinitamente mais elevado do
que nós, que aceitou a árdua tarefa de reencarnar
em um planeta rude, atrasado, para não apenas
ensinar, mas exemplificar, o verdadeiro significado
da palavra Amor.

Podia ter nascido em berço de ouro, ser filho do
maior rei que houvesse na Terra, e falar de cáte-
dra, ditar ordens para que as pessoas se amas-
sem, mas, sabia que assim não daria certo.

Porque o ensinamento verdadeiro vem de man-
sinho, vem da base, não pode ser inculcado à base
de decretos.

E nasceu da maneira mais humilde possível:
numa manjedoura, que é um cocho usado para dar
comida às vacas, aos cavalos. Filho de José, um
carpinteiro, e de Maria, uma dona de casa.

Desde cedo trabalhou com seu pai na carpin-
taria, dando a todos nós o exemplo de ganhar o
pão com o suor do rosto. No entanto, seu brilho
não tinha como ser escondido. Assim, quando ia
ao templo com seus pais, nas simples conver-
sas com os sacerdotes, era ele, criança, que en-
sinava.

Aos 33 anos deixou Nazaré, a cidade onde vivia
com sua família, e iniciou seu magistério, que ter-
minaria numa cruz, entre dois ladrões, no Monte
Calvário.

Curou muitas pessoas pelo simples toque de
suas mãos, ou até pelo pensamento, porque tinha
um conhecimento superior, dominava os fluidos e
os elementos. Assim, quando falava a um paralíti-
co:

–  Levanta-te e anda! – certamente ordenava às
células, às moléculas, aos átomos, que tomassem
novas posições, de maneira que as pernas da pes-
soa ficassem normais.

O conhecimento que nos deixou, sintetizado nos
quatro Evangelhos, mantém-se atual e de uma sa-
bedoria ímpar, depois de passados dois mil anos,
jamais sendo igualado por qualquer dos sábios do
passado ou dos tempos modernos.

E então, será que não vale a pena meditar um
pouquinho sobre o aniversariante, sua mensagem,
aquilo que ele quis verdadeiramente ensinar a to-
dos nós?

F A L E C I M E N T O S
08/12 - Carlos Eduardo Faustino Costa , 16 anos
10/12 - Nelson Honório, 54 anos
10/12 - João Pimenta de Padua, 74 anos
11/12 - Rita de Cássia Souza, 25 anos
12/12 - José Manoel, 89 anos
13/12 - Terezinha Vieira Caldas, 86 anos
14/12 - Nilson César do Nascimento, 36 anos

Já nasceu assim....Rosa.  Quando meu avô a viu nascer
já declarou:  esta menina parece uma Rosa....... e  Rosa foi
conhecida por toda sua vida, ninguém a conhecia por
Terezinha Vieira Caldas....era a Dona Rosa.

Viveu a vida espalhando seu perfume, sempre com muita
alegria e muita coragem para enfrentar os embates na
caminhada aqui pela terra.

Diante das dificuldades, lutava; quando faltavam-lhe
forças, erguia os olhos para o alto e agradecia a DEUS.

Nunca de nada reclamou, sempre agradeceu a DEUS por
tudo que Dele recebeu.

Teve marido, filhos, netos e bisnetas.  Fez questão de
sempre ensinar a todos a viver com dignidade, honra,
respeito, amor ao trabalho e a vida.

Foi vítima de um AVC aos 73 anos, mas insistiu em viver
mais 13 anos, acreditando na vida e em DEUS.

Hoje foi perfumar as mansões celestiais, onde ruas de
ouro e rios de águas vivas esperam os eleitos do SENHOR
para lá viverem.

Que saudades mamãe, tive a honra de nascer do seu
ventre e desfrutar de todos os  anos que o nosso DEUS
concedeu para vivermos em amor.

Não fui eu que cuidei da Senhora, fui cuidado, amado e
ensinado todo tempo.

Hoje não tem mais dor, sei que quem cuida de ti é o
SENHOR do universo.

“O SENHOR nos deu, o SENHOR
nos tomou, bendito o nome do SENHOR”.

25/05/1931.....................13/12/2017
oaquim Marcio – Andréa – Marcelo – Luiz Carlos

– Ana Maria – José Roberto

“ ...Hoje, eu quero a rosa mais linda que houver
E a primeira estrela que vier

Para enfeitar a noite do meu bem.....”

Consternada com o seu falecimento ocorrido no
dia (11/12), agradece as manifestações de apreço
recebidas. De maneira especial a Dona Célia e seu
filho Edmilson pela demonstração de carinho e
assistência que lhe prestaram, e à equipe médica e
enfermeiros da Santa Casa de Ribeirão Preto pelo
pronto atendimento.

Convida para a Missa de 7º Dia a ser celebrada
neste domingo dia 17 às 19 horas na Matriz de São
Sebastião.

A FAMÍLIA DE

RITA CÁSSIA DE SOUZA
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG – Secretaria
Municipal de Educação – Rua Tentente José Albino, 580 – Centro –
35 3539-1030/1034 – secretaria.educacao@ssparaiso.mg.gov.br -
PRO RROGAÇÃO DE EDITAL DE PROCESSO SELETIVO Nº 001/
2016 MARIA ERMÍNIA PRETO DE OLIVEIRA CAMPOS,
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições
legais e à vista do inteiro teor do Processo Seletivo nº 001/2016:
CONSIDERANDO que todas as contratações por tempo determinado são
para atender necessidade temporária de excepcional interesse público,
devendo ser precedidas de prévio processo seletivo simplificado, pautado
em critérios objetivos; CONSIDERANDO que foi realizado Processo
Seletivo para contratação de Professor, Coordenador Pedagógico, Monitor
de Educação Infantil, Recreador, Secretário Escolar, Merendeiro, Auxiliar
de Limpeza e Nutricionista - para atuar nas Unidades Municipais de Ensino
de São Sebastião do Paraíso (área urbana e rural e distrito de Guardinha) -
Processo Seletivo nº 001/2016, regido pela Lei Municipal nº 2.904/02 de
26/02/2002, modificada pela Lei Municipal nº 3.871 de 23/04/2012, o qual
foi HOMOLOGADO em 18 de janeiro de 2017; CONSIDERANDO que é
do interesse da Secretaria Municipal de Educação, manter as contratações
corridas no ano de 2017 para o ano de 2018, visando a continuidade na
prestação do serviço público de qualidade, a economia em razão da
desnecessidade de rescisão contratual, e também, em razão de estudo para
realização de novo concurso público, que deve acontecer ainda no primeiro
semestre de 2018; RESOLVE: PRORROGAR a partir de 18 de janeiro de
2018, por mais 01 (um) ano, o prazo de validade do Processo Seletivo
Simplificado de que trata o item 5.1 do Edital nº 001/2016. Registre-se,
publique-se e cumpra-se. São Sebastião do Paraíso, MG, 14 de dezembro de
2017. MARIA ERMÍNIA PRETO DE OLIVEIRA CAMPOS Secretária
Municipal de Educação

Câmara Municipal de Itamogi/MG, torna público para o conhecimento
dos interessados, que realizará licitação na modalidade Pregão n.º 003/
2017, às 09:00h do dia 28 de dezembro de 2017, quando serão recebidos
os credenciamentos, envelopes de propostas comerciais(nº1) e
documentos para habilitação(nº2), e tendo como objeto a “Contratação
de empresa especializada em cessão de direito de uso e suporte
técnico de sistemas integrados de gestão pública para manutenção
das atividades dos departamentos da câmara municipal de
Itamogi conforme especificado nos ANEXOS I e II deste Edital.”,
cujo critério de julgamento será o de “Menor Preço Global” .O Edital do
Pregão está à disposição dos interessados na sede da Câmara Municipal
de Itamogi /MG, Rua Rodolfo José de Paula, 418 em Itamogi-MG – das
8h às 16h. Itamogi/MG, 15 de dezembro de 2017. Gilson Cassio Barbosa
Presidente da Câmara.

O prefeito Walker Améri-
co Oliveira enviou na quinta-
feira (14/12), projeto de lei à
Câmara Municipal propondo
aumentar de 14% para
17,08% a contribuição patro-
nal destinada ao Instituto de
Previdência dos Servidores
do Município de São Sebas-
tião do Paraíso (Inpar). A
medida, se aprovada, passa
a valer já a partir do próximo
ano e visa melhorar as finan-
ças do Instituto. Servidores
efetivos continuarão contri-
buindo com 11%, sendo o
valor descontado em folha de
pagamento.

O projeto altera artigos da
lei municipal 3.005/2003. De
acordo com o relatório de
avaliação atuarial deste ano,
apontou-se a necessidade ur-
gente de aumento da alíquota
referente à contribuição pa-
tronal, buscando melhorar a
saúde financeira do Instituto
de Previdência. Hoje a Pre-
feitura repassa em torno de
R$ 510 mil ao Inpar referen-
te à parte patronal e R$ 485
mil do que é descontado do
servidor efetivo. Além disso,
o município contribui e
complementa financeiramen-
te todo mês com cerca de R$
300 mil a folha de pagamen-
to do Inpar, calculada em R$
1,3 milhão.

Outro ponto modificado
diz respeito ao atraso injus-

tificado por parte da Prefei-
tura, superior a 30 dias, no
recolhimento das contribui-
ções. Agora haverá incidên-
cia de atualização monetária
repassada ao Inpar, calcula-
da pelo Sistema Especial de
Liquidação e de Custódia
(taxa Selic), ou outro índice
que venha substituí-la, no
período compreendido entre
o término do prazo estabele-
cido até a data de seu efetivo
recolhimento, acrescida de
1% de juros ao mês.

Para a Prefeitura, as me-
didas adotadas não geram
impacto financeiro, serão
custeadas com recursos ar-
recadados de impostos e
transferências governamen-
tais e serão consideradas na
Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias (LDO) e Lei Orçamen-
tária Anual (LOA) dos próxi-
mos três anos. Além das al-
terações propostas, o prefei-
to também incluiu no projeto
de lei a liberação das ativida-
des na Prefeitura do servidor
efetivo que ocupa o cargo de
presidente do Conselho Ad-
ministrativo do Inpar duran-
te o período que estiver ocu-
pando o referido cargo, sem
prejuízo de seu salário, visan-
do uma melhor gestão do Ins-
tituto. Hoje o cargo é ocupa-
do pelo funcionário Sílvio
Aparecido de Carvalho.

(Ascom Prefeitura)

Walkinho propõe
elevar contribuição

para o Inpar em 3,08%
Sebastião Tadeu Ribeiro

Conforme pesquisas reali-
zadas sobre o preço do litro de
gasolina no Estado de Minas
Gerais, foi constatado que o
valor médio era de R$ 4,06 o
litro. Quinta-feira (15/12) o
“JS” realizou levantamento de
preços não apenas da gasolina,
mas também do etanol e óleo
diesel nos 19 postos de reven-
da.

O litro mais barato da ga-
solina estava a R$ 4,19 no Posto
do Trevo, o etanol mais em
conta a R$ 2,799 e o diesel
mais barato a R$ 3,249 ambos
no Posto JPS. Também foi
constatado que o preço mais
caro cobrado pelo litro da ga-
solina estava a R$ 4,399, etanol
R$ 2,999 e diesel R$ 3.549.

Como de praxe, também
levantamos os preços pratica-
dos pelo Posto da Divisa, que
fica no município de Santo
Antonio da Alegria, divisa com
Paraíso. O preço médio do li-
tro da gasolina em São Sebas-
tião do Paraíso era R$ 4,224
do etanol R$ 2,919 e o diesel
R$ 3,453.

Consumidores que abaste-
cem em Paraíso estão pagan-
do a mais equivalente a R$
0,164 quando comparado com

os valores apontados como
preço médio no Estado de Mi-
nas Gerais.

A pesquisa de preços que

Litro de gasolina em Paraíso
já está em torno de R$ 4,50

constam na tabela a seguir, foi
realizada pelo “JS” quinta-fei-
ra (14/12). Para surpresa dos
consumidores, sexta-feira (15/

12) houve novo reajuste (para
cima) no litro da gasolina que
já está custando em torno de
R$ 4,50.

Uma comitiva de vereado-
res e assessores da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso participou do Encon-
tro Regional das Câmaras Mu-
nicipais que debatem a tarifa de
tratamento de esgoto sanitário
cobrada pela Copasa na região.
O evento foi realizado no ple-
nário da Câmara de Três Co-
rações e contou com a presen-
ça de representantes de mais de
40 municípios.

O presidente da Câmara
Municipal de Três Corações,
Maurício Gadbem, ressaltou
que o movimento dos municí-
pios tem ganhado força a cada
encontro realizado e que pas-
sos importantes já foram da-
dos desde o início dos traba-
lhos.

O vereador Marcelo Morais,
membro da comissão, usou a
palavra para ressaltar a presen-
ça de seus colegas de Paraíso.
Em seguida, mostrou aos pre-
sentes a ação popular impetrada
na Justiça contra a Copasa.
Depois fez críticas ao Ministé-
rio Público, afirmando que o
órgão não tem sido coerente em
suas decisões em relação aos
“abusos” cometidos pela com-
panhia nos municípios em que
atua.

“Mesmo sendo um único
órgão em todo o Estado, o Mi-
nistério Público utiliza a caneta
de várias maneiras. Isso é inad-
missível. A Copasa cometeu um
crime ambiental em Paraíso e
foi autuada em R$ 4 mil pela
Polícia Militar Ambiental. Se
fosse um produtor rural, seria
R$ 30 mil. Por que o MP atua
de um jeito na minha cidade, e
na outra cidade atua de outro
jeito? Como isso é possível, se
as leis são as mesmas?”, ques-
tionou o presidente da Câmara
de São Sebastião do Paraíso.

Ainda questionando a pos-
tura do Poder Judiciário, o ve-

reador lembrou que os proble-
mas enfrentados pelas cidades
são os mesmos, mas que pou-
co é feito em favor da popula-
ção. “O que mais me chama
atenção nesse movimento das
Câmaras Municipais é que as
pessoas têm sido roubadas na
‘cara lambida’ e ninguém faz
nada. Uma empresa do porte
da Copasa está surrupiando o
cidadão sem ninguém fazer
nada”, declarou.

Marcelo Morais também
deu um conselho às Câmaras
mineiras que ainda estão em
fase de assinatura de contrato
para a captação e tratamento de
esgoto: “Deveríamos fazer um
documento e enviar a todas às
Câmaras de Minas Gerais, ori-
entando-as a não permitir que
os erros cometidos por outras
cidades se repitam. Estudem.
Não deixem que a Copasa se-
duza o seu prefeito com o dis-
curso de que isso será bom
para a cidade, que vai gerar
emprego e renda. É mentira.
Vai pegar o dinheiro do cida-
dão. Não deixem. Paraíso está
sofrendo hoje por causa das
Câmaras anteriores, que foram
omissas”, orientou.

Por fim, o presidente da
Câmara de Paraíso reforçou as
palavras do líder do Legislativo
de Três Corações em relação à
força que o grupo tem ga-
nhado, mas lembrou que a par-
ticipação popular na luta
contra a cobrança da “taxa de
esgoto” nas cidades ainda é
insatisfatória. “Temos percebi-
do que o movimento tem
ganhado corpo, porém, ainda
falta participação popular con-
tra os abusos da Copasa. Não
temos visto uma mobilização
das pessoas. Elas reclamam do
valor da conta de água nas re-
des sociais, mas, se chamar-
mos uma audiência pública
para tratar do assunto, pou-
quíssimas pessoas virão”, con-
cluiu.

Após as falas dos membros
do Conselho, os vereadores
dos municípios participantes e
os demais presentes formaram
pequenos grupos, onde troca-
ram experiências em relação
aos serviços prestados pela
Copasa em cada cidade. Vini-
cio Scarano, Cidinha Cerize,
Ademir Ross, Lisandro Mon-
teiro, Luiz de Paula e Paulo
Zaru (assessor de Paulo César

de Souza) relataram aos demais
os problemas que Paraíso tem
enfrentado com a companhia
desde 2009, quando o projeto
de implantação do sistema de
tratamento de esgoto foi apro-
vado. Depois, cada um dos
grupos nomeou um relator que,
em Plenária, apontou ao Con-
selho os principais pontos de-
batidos entre eles.

As Câmaras que integram
o movimento apresentaram
documentos e informações re-
lacionadas aos problemas que
seus municípios enfrentam
com a Copasa. Todo o materi-
al integrou um compilado de
dados que serão produzidos
para embasar medidas adminis-
trativas e jurídicas futuras.
Além disso, os vereadores fa-
laram diretamente ao Ministé-
rio Público de Minas Gerais
que, na reunião, foi represen-
tado pelo coordenador das pro-
motorias de Justiça do Meio
Ambiente da Bacia do Rio
Grande (responsável por 177
municípios), Bergson Cardoso
Guimarães.

“LEI PIAU”
Durante o encontro verea-

dores questionaram o motivo
pelo qual a “Lei Piau”, que dis-
põe sobre o Programa Estadu-
al de Conservação da Água,
não é cumprida pela Copasa. A
legislação, de 30 de maio de
1997, tem como objetivo pro-
teger e preservar os recursos
naturais das bacias hidrográ-
ficas sujeitas à exploração com
finalidade de abastecimento
público ou geração de energia
elétrica.

Ao fim do Encontro, as
Câmaras Municipais entrega-
ram ao representante do Minis-
tério Público Estadual um do-
cumento requerendo que a
Copasa passe a cumprir a re-
ferida lei.

Vereadores de 40 municípios participam
de Encontro Regional de Câmaras

Legisladores discutiram cobraças da tarifa
de esgoto da Copasa nos municípios

Divulgação

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1. Fabio
Eduardo de Almeida e Débora Fatima de Carvalho, Rua Geraldo Pelucio, 980; 2.
Joel Naves Camilo e Daiana Lucia Fernandes, Rua Angelo Tubaldini, 222; 3. Denis
Rodrigues Nascimento e Angelica de Brito Silva, Rua José Joaquim Rodrigues,
195; 4. Carlos César de Sá e Fernanda Caroline Ferreira, Rua Geraldo Borges
Campos, 180; 5. Diego Barrozo Miranda e Jaqueline Aparecida Honorio, Rua
Desembargador Jorge Fontana, 835; 6. Fernando Antonio Nogueira Domingos e
Ana Cristina de Oliveira, Av. Brasil, 135; 7. Fábio Alves dos Santos e Josete da
Silva Nascimento, Rua Emilio Carnevale, 711; 8. Filipe Augusto Duarte Leão e
Camila Piccirillo Cezarino, Rua Vinicius Scarano, 35; 9. Danilo Silva Nunes e Paula
Beatriz de Souza Elias, Rua José de Pádua Neto, 60; 10. Leandro Antonio de Souza
e Simone de Fatima Guimarães, Rua Camilo Martins Borges, 210; 11. Fabio Luis
Cardani e Silmara Ortega de Queiros, Rua Julio Ricci, 130; 12. Marcos Aurelio
Gregorio e Lucelia Aparecida Barbosa, Rua Finlandia, 268; 13. Danilo da Silva
Ramos e Jackeline Aparecida Mendes Ferreira, Rua Mario Prado Queiroz, 175; 14.
Eduardo Aparecido Sousa de Oliveira e Aline Cristina Ferreira, Rua São Judas
Tadeu, 887; 15. Lucas de Carvalho Tavares e Maria Vanessa Gonçalves Silva, Rua
Dona Djanira Alves Zague, 520; 16. Pedro Francisco Reis Soares e Sandra Maria
de Oliveira, Rua Austria, 130; 17. Felipe Badoco de Souza e Aline Venancio Santos,
Rua Ligia Amaral, 75; 18. Leonardo Kênedy Antonio Atilio e Leticia Cristina da
Silva, Rua Samuel Soares, 557; 19. Leives Camões Amorim e Nilza Joana de
Oliveira, Rua Paraiba, 40; 20. Marcos Roberto Martins de Almeida e Juliane de
Oliveira Silva, Rua Tabajara Pedroso, 255.

A CÂMARA MUNICIPAL DE JACUÍ MG, DECLARA na data de 15 de
dezembro de 2017 a empresa Construtora Bueno Eireli – ME, a vencedora
do certame licitatório referente processo 21/2017; Modalidade pregão nº
02/2017 referente a execução de reboco interno e externo e instalações
hidro sanitárias da futura sede da Câmara Municipal Jacuí/MG. Jacuí, 15 de
dezembro de 2017. Comissão Permanente de Licitação.

A Câmara Municipal de Jacuí MG, certifica e dá fé que na data de 14 de
dezembro de 2017 transcorreu o prazo de interposição de recurso da empresa
Construtora Bueno Correa Ltda – ME, referente ao processo 21/2017;
Certame licitatório da modalidade pregão nº 02/2017 referente a execução
de reboco interno e externo e instalações hidro sanitárias da futura sede da
Câmara Municipal Jacuí/MG. Jacuí, 15 de dezembro de 2017. Comissão
Permanente de Licitação.
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CHÁCARA PEDACINHO DO CÉU
EDITAL

A CHÁCARA PEDACINHO DO CÉU, com sede e fórum nesta cidade
de São Sebastião do Paraíso, Estados de Minas Gerais, situada na Estrada
Municipal do Morro Vermelho, KM 1, com CNPJ 01.813.706/0001-35,
representada por seu atual Presidente: Celio F. Assunpção, convoca através
do presente Edital, Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada no
dia 29 de dezembro às 16:00 hs., na sede da mesma, com a seguinte ordem
do dia:

 - Eleição dos membros da nova Diretora.
- Posse na data de 01/01/2018 dos membros da nova diretoria.
“Acontece que todos os membros da diretoria, serão convocados com

15 dias de antecedência do dia e hora da Sessão Geral Extraordinária...!
Assim sendo,
São Sebastião do Paraíso, 11 de Dezembro de 2017

Celio F. Assunpção
Presidente

Representantes da Prefeitu-
ra de São Sebastião do Paraíso
participaram em Passos da 2ª
Reunião da Câmara Técnica de
Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento, promovida, pela
Associação dos Municípios da
Microrregião do Médio Rio
Grande (Ameg). Vários muni-
cípios estão trabalhando em
conjunto para capacitação de
funcionários e implantação da
legislação sobre o Serviço de
Inspeção Municipal (SIM).

A realização da 2ª Câmara
Técnica promovida pela Ameg
teve a participação de secretá-
rios e diretores municipais li-
gados ao setor de agricultura
da região. Na oportunidade fo-
ram debatidos assuntos como
o “SIM: desafios, dificuldades
e conquistas”, “A importância
dos Serviços de Inspeção e o
papel do Instituto Mineiro de
Agropecuária” e outros assun-
tos. Representantes da Secre-
taria Municipal de Desenvolvi-
mento Agropecuário e do Ins-
tituto Mineiro de Agropecuária
(IMA) estiveram presentes. A
intenção é trabalhar junto com
a Vigilância Sanitária para levar
informações aos produtores
sobre a necessidade de ter uma
legislação abrangente a todo o
setor.

Os municípios estão prati-

camente no mesmo patamar
em termos de legislação e a reu-
nião em Passos foi para nive-
lar as informações. A Prefeitu-
ra vai encaminhar um projeto
de lei para o Legislativo, visan-
do dar condições de trabalho
aos produtores, feirantes, pe-
quenas indústrias do agrone-
gócio para que possam atuar
legalmente. A proposta do pre-
feito Walker Américo é dar
uma atenção especial neste seg-
mento, com mais oportunida-
de aos feirantes da praça de ali-
mentação nas comemorações
do município, na produção de
alimentos para as feiras e me-
renda escolar.

Uma das possibilidades que
a iniciativa permite é que a
comercialização possa ocorrer
além das divisas do município,
permitindo que eles possam se
consorciar e isso abre um le-
que de oportunidades. O pro-
cesso é gradativo, mas já dá
condições de visualizar os re-
sultados futuros e os benefíci-
os que serão obtidos em 2018.

Durante a semana, servido-
res da Secretaria de Desenvol-
vimento Agropecuário e do
IMA estiveram em Muzam-
binho para conhecer como o
município está trabalhando o
SIM. O sistema lá é criterioso
e referência na região.

Paraíso estuda
implantação

do SIM

Sebastião Tadeu Ribeiro

Lamentavelmente, nova-
mente publicamos reclamações
sobre carcaças de veículos
abandonados em vias públicas,
nas ruas Italo Sticca, no bairro
Cidade Industrial, e os
incontáveis buracos em várias
ruas de um dos bairros mais
valorizados dos mais de 100
existentes no perímetro urba-
no de São Sebastião do Paraí-
so.

Em relação as carcaças de
veículos abandonados em vias
públicas, a situação “continua
do mesmo jeito”, conforme

denúncias de moradores nos
bairros Cidade Industrial e San-
ta Tereza. Muito bem lembra-
do por um morador na rua Italo
Sticca. “Minhas reclamações
protocoladas na prefeitura não
adiantaram nada, isto é falta de
consideração para com nós
contribuintes que pagamos
nossos impostos em dia”.

De que adiantou a prefeitu-
ra anunciar em órgãos de im-
prensa em Paraíso e região que
as carcaças seriam retiradas,
questiona, ao lembrar também
sobre terrenos vagos que po-
dem ser criadores de mosqui-
tos transmissores de doenças.

Carcaças em vias
públicas e terrenos

sujos continuam
gerando reclamações

Arquivo

Desde a semana passada que
vários meios de comunicação do
Paraná têm noticiado que a ADC
Intelli estaria interessada em fir-
mar uma parceria no município
de Campo Mourão para a dispu-
ta da LNF (Liga Nacional de
Futsal ) 2018. As conversações
foram iniciadas segundo a dire-
ção da ACMF (Associação Cam-
po Mourão de Futsal). Em Paraí-
so o secretario de esportes To-
mas Martins disse que por parte
da Prefeitura a parceria está
mantida. “O Cidão está manten-
do os contatos com os patroci-
nadores de camisa e conosco está
tudo certo para o ano que vem. A
resposta sobre a participação na
Liga ano que vem precisa ser
confirmada até o dia 20”, disse.

A informação de que dirigen-
tes da Intelli teriam mantido con-
tato com dirigentes da ACMF
movimentou os bastidores do
futsal no Paraná, principalmente
em relação a participação de Cam-
po Mourão na Liga Nacional de
Futsal em 2018. O time fez boa

campanha neste ano tendo obti-
do boa participação na Chave de
Ouro e conquistou o vice-cam-
peonato nos Jogos Abertos. A
equipe faz uma reestruturação vi-
sando a temporada para o próxi-
mo ano.

O presidente da ACMF,
Luciano Antonio Batista confir-
mou que conversou com dirigen-
tes da Intelli sobre uma possível
parceria em Campo Mourão. “De
fato houve um contato, mas nos-
so planejamento inicial era para
chegar a competição em 2019,
contudo, com essa possibilida-
de estamos analisando a anteci-
pação de uma participação já em
2018, uma vez que dependemos
de um volume de recursos finan-
ceiros que, por hora fogem do
nosso orçamento”, declarou.

 As possibilidades estão sen-
do avaliadas assegura o dirigen-
te. “Também são muitos os tra-
mites para a inserção em uma Liga
Nacional, como, por exemplo, a
própria aprovação da Liga. No
entanto estamos aguardando al-

gumas definições por parte da
Intelli quanto a firmação dessa
parceria. Caso a resposta seja
positiva e tenhamos condições
financeiras e estruturais vamos
estudar com carinho essa possi-
bilidade”, diz o presidente.

“TUDO CERTO”
Em São Sebastião do Paraí-

so, o secretário municipal de Es-
porte, Tomás Salviano Martins
disse que por parte da Prefeitura
a parceria com a ADC Intelli será
mantida em 2018. “De nossa par-
te está tudo certo, para funcio-
nar no mesmo molde que fizemos
neste ano”, comenta. Ele afirma
que os entendimentos para a re-
novação dos patrocinadores era
a única pendência. “As negocia-
ções estão caminhando bem al-
guns já renovaram e alguns ain-
da estavam acertando”, adian-
tou.

Quanto a possibilidade de
transferência da Intelli para o
Paraná Tomás afirma que a situa-
ção é inversa ao que foi noticia-

do. “Pelo que soube foi o pesso-
al de Campo Mourão que se ofe-
receu. O futsal lá é forte eles es-
tão investindo. A mudança de ci-
dade ocorrerá se não conseguir
os patrocinadores, mas está tudo
bem encaminhado”, anuncia o
secretário de Esporte.

Tomás citou também que o
time deverá passar por um pro-
cesso de reformulação. Mesmo
durante a temporada alguns atle-
tas que estavam se destacando
foram para outras equipes, inclu-
sive no exterior. “Agora o Well
artilheiro da Liga  transferiu-se
para o Pato Futsal, de Patro Bran-
co (PR) e Carlão foi para a
Assoeva, de Venâncio Aires
(RS). Existem outros jogadores
que também receberam propos-
tas de transferência e o pessoal
deixou os atletas à vontade. No
entanto, existem alguns atletas
na lista para permanecerem. Cer-
tamente teremos avinda de al-
guns novos jogadores e a equi-
pe será remontada”, completou
Tomás Martins.

Imprensa diz que Intelli
procurou parceria no PR

A Associação Mineira dos
Municípios (AMM), por meio de
seu presidente, Julvan Lacerda,
protocolou na terça-feira (12/12),
ofícios junto ao Ministério Pú-
blico do Estado de Minas Gerais
e o Tribunal de Contas do Esta-
do (TCE-MG) para que acionem
o governo em relação aos atra-
sos nos repasses do Imposto
sobre Circulação de Mercadori-
as e Serviços (ICMS). A medida
foi tomada após, mais uma vez, o
governo mineiro atrasar nova-
mente o repasse constitucional
referente ao tributo. Segundo a
Associação, já são cerca de R$
900 milhões retidos, em valores
corrigidos, situação que agrava
ainda mais a crise financeira das
prefeituras que dependem des-
tes valores.

O repasse é um direito pre-
visto na Constituição, e o valor
bruto inclui o Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento da
Educação Básica e de Valoriza-
ção dos Profissionais da Educa-
ção (Fundeb), que também vem
sendo retido parcialmente desde
agosto de 2017. Os valores de-
vem ser repassados todas as ter-
ças-feiras. Conforme cálculos do

Departamento de Economia da
AMM, os juros e correções dos
valores correspondentes aos
atrasados são, hoje, de aproxi-
madamente R$ 100 milhões — o
que faz a dívida de R$ 786.028.
185,96, chegar a quase R$ 900 mi-
lhões. O atraso já é recorrente,
sendo que o Governo de Minas
já tinha ficado três semanas sem
efetuar o repasse. Diante da si-
tuação vivida pelos gestores
municipais do estado, a Associ-
ação encabeçou no início do mês
mais uma grande manifestação.
O evento reuniu centenas de pre-
feitos, vereadores, secretários e
servidores dos municípios de
Minas Gerais em frente à
Assembleia Legislativa de Minas
para forçar o governo a cumprir
as obrigações constitucionais de
repasses, que vêm sofrendo
constantes atrasos e faltas.

O pagamento havia sido re-
gularizado após reunião entre o
presidente da AMM e o subse-
cretário de Assuntos Municipais,
da Secretaria de Estado de Go-
verno, Marco Antônio Viana Lei-
te. Na oportunidade, o Governo
do Estado anunciou que pagaria
no dia 11 de dezembro o repasse

dos recursos atrasados do ICMS
totalizando R$ 760.937.467,82
(valor bruto), referentes à cota
dos municípios. A Associação
ressalta ainda que a dívida do
Governo Mineiro com os muni-
cípios atinge os serviços de Saú-
de e transporte escolar, entre ou-
tras demandas.

AÇÃO DE
COBRANÇA
Conforme acordado com os

prefeitos presentes na manifes-
tação em frente à Assembleia, o
presidente da AMM protocolou
ofícios junto ao Ministério Pú-
blico do Estado de Minas Gerais
(MPMG) e o Tribunal de Contas
do Estado de Minas Gerais (TCE-
MG), para que acionem o gover-
no em relação ao ICMS e aos
atrasos nos repasses. Foi comu-
nicado que o Estado de Minas
Gerais, no exercício financeiro de
2017, não efetuou o repasse in-
tegral de parcelas do ICMS per-
tencente aos municípios, aten-
tando contra o pacto federativo,
o patrimônio público e social,
bem como, contrariando a legali-
dade e moralidade administrati-
va. Além do que, não foi repas-

sado a cota-parte municipal das
receitas tributárias do ICMS des-
tinadas ao Fundeb, restando pre-
juízo para as ações de manuten-
ção e desenvolvimento da edu-
cação básica pública municipal.

No final do ofício foi explici-
tado que o governo está descum-
prindo a lei. “Comunicamos o
possível descumprimento da Lei
de Responsabilidade pelos mu-
nicípios quanto ao fechamento
anual das Contas e as possíveis
reduções nas prestações de ser-
viços públicos à municipalidade,
inviabilizando-os dos deveres
legais e obrigações assumidas”
informa o documento.

O conteúdo do texto mostra
o descumprimento, pelo Estado
de Minas Gerais, do disposto no
artigo 160 da Carta Magna e do
parágrafo 3º, artigo 150 da Cons-
tituição Estadual, que vedam a
retenção de qualquer entrega de
recursos relativos a impostos.
“Porque os convênios a gente
entende que é pelo fator da crise
e das dificuldades do Estado.
Mas o ICMS não dá pra enten-
der, é um dinheiro nosso, desti-
nado aos municípios”, completa
o presidente da AMM Julvan.

Municípios acionam justiça contra
atrasos do Governo no repasse de ICMS

O interventor da Santa Casa
de Misericórdia de São Sebas-
tião do Paraíso, Adriano Rosa
do Nascimento, e a Comissão
Interventora, que assumiu a
administração da Instituição em
dezembro do ano passado, fo-
ram recebidos pelo prefeito
Walker Américo Oliveira e pres-
taram contas do Hospital após
um ano da sua intervenção. A
equipe entregou documentação
administrativa-financeira do
exercício 2017 até o mês de
novembro, cumprindo assim,
as demandas do decreto. A
prestação de contas também
foi repassada ao Ministério
Público e será enviada à Câma-
ra Municipal e ao Conselho
Municipal de Saúde.

Meados de dezembro de
2016, o Ministério Público do
Estado de Minas Gerais por
meio da 5ª Promotoria de Jus-
tiça da Comarca de São Sebas-
tião do Paraíso, e o Departa-
mento Nacional do Sistema
Único de Saúde (Denasus),
recomendaram ao prefeito, em
relatório, que se fizesse a in-
tervenção imediata da Santa
Casa, com a destituição da di-
retoria da época devido suspeita
de irregularidades operacionais,
financeiras e gerenciais prati-
cadas pela instituição. A medi-
da, segundo informações, teve
o objetivo de assegurar a con-
tinuidade da prestação de ser-
viços de saúde à população. O
prefeito Walker acatou a reco-
mendação e nomeou a comis-
são interventora, ficando a Pre-
feitura responsável por acom-
panhar os trabalhos da equipe.

O Ministério Público levou
em conta que Paraíso integra
uma microrregião sanitária for-
mada por seis municípios
(Itamogi, Jacuí, Monte Santo

de Minas, Pratápolis, São To-
más de Aquino e Paraíso) en-
tre outros municípios que de-
mandam de atendimentos de
alta complexidade, vendo assim
a Santa Casa como um hospi-
tal regional. Com a intervenção,
a nova administração traçou
diretrizes e estratégias para au-
mentar as receitas da entidade
e diminuir suas despesas e cus-
tos.

De acordo com o interven-
tor Adriano Nascimento, ape-
sar das dificuldades financei-
ras e dos atrasos em repasses
de recursos por parte dos go-
vernos federal, estadual e mu-
nicipal, foram criadas medidas
de negociações com fornece-
dores, que estavam em atraso
desde 2014, para manter o for-
necimento, bem como busca
de recursos novos que auxilia-
ram no equilíbrio da Instituição.
Hoje, as receitas e despesas da
instituição estão equilibradas.
“Não tivemos falta de material
e nem desassistência”, disse o
interventor.

Em janeiro de 2017, a nova
administração da Santa Casa se
deparou com uma dívida com
fornecedores de mais R$ 14

milhões dos exercícios anteri-
ores a 2017, além de outras
surpresas de dívidas que foram
levantadas e não estavam
contabilizadas do ano de 2016,
elevando ainda mais este défi-
cit de fornecedores.

O prefeito Walker ressaltou
que a administração municipal
anterior deixou uma dívida de
mais  R$ 7 milhões do municí-
pio para com o hospital, e hoje
este débito está negociado em
forma de parcelamento, evitan-
do que estes valores seguissem
para precatório e o hospital ti-
vesse um prejuízo ainda mai-
or.  Salientou ainda que a situ-
ação da Santa Casa já poderia
estar melhor se o governo do
Estado pagasse o que deve à
Prefeitura na área de Saúde.

“Entramos esta semana com
uma ação contra o Estado para
conseguir o bloqueio de contas
a fim de receber mais de R$ 7,4
milhões a que temos direito e,
parte deste recurso, é da Santa
Casa. O interventor e membros
da comissão interventora são
pessoas sérias, idôneas, que tra-
balham em conjunto com a Pre-
feitura e o que está em nosso
alcance, nós estamos fazendo”,

salientou. Além disso, a Santa
Casa também entrou com uma
ação de bloqueio de mais de R$
3 milhões, que se referem às
portarias publicadas e não pa-
gas pelo Estado.

Neste sábado (16/12), ter-
minam os trabalhos da comis-
são interventora e o prefeito
Walker deve assinar novo de-
creto, renovando por mais 12
meses as atividades do grupo,
que deve continuar com os
mesmos integrantes, haja vista
que em apenas um ano não foi
possível reestruturar toda ins-
tituição e ainda há parte dos tra-
balhos incluídos no decreto
para ser realizada.

“Observamos que a conta-
bilidade de 2016 fechou com um
déficit de  cerca de R$ 5,3 mi-
lhão mais notas técnica
explicativas que serão reajusta-
das em 2017, elevando ainda
mais este déficit. Em contra-
partida, a provisão para  2017 é
de fecharmos com um déficit
de R$1,1 milhão. Se comparar-
mos ao ano anterior, os dados
contábeis nos mostram que hou-
ve uma expressiva redução de
R$ 4.219.139,42”, comemora o
interventor.

Santa Casa presta contas após
um ano da intervenção no hospital
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores nas ruas Nilo
Peçanha, Café Filho, Carlos
Lacerda, Prudente de Morais,
Campos Sales dentre outras
no Jardim Coolapa, um dos
bairros mais nobres e valori-
zados em São Sebastião do
Paraíso, solicitam mais uma
vez ao prefeito Walker
Américo que determine seja
realizada operação tapa bura-
cos nas referidas vias que es-
tão intransitáveis.

Um morador afirmou ao
“JS” que na próxima semana
irá receber familiares que re-
sidem em outras localidades,
para as festas natalinas, inclu-
sive as Congadas. “Peço que
a prefeitura nem que seja pro-
visoriamente mande tapar os
buracos.

Realmente se trata de si-
tuação vergonhosa, e morado-
res estão cobertos de razão.

Recentemente ao receber
representantes de órgãos de
imprensa o prefeito Walkinho
falou sobre o problema exis-
tente no Jardim Coolapa, sali-
entando que isto o preocupa,
mas justifica que o município
não tem recurso financeiro
para efetuar o recapeamento
asfáltico das ruas.

Lembrou que o deputado
Aelton Freitas atendendo pe-
dido do vereador Paulo César
(Tatuzinho) destinou verba
para o município paraisense
que será usada para esta fi-
nalidade no Jardim Coolapa,
mas não será possível con-
templar, de imediato, todas as
vias que necessitam deste re-
paro.

Jardim Coolapa,
aquele de

vias públicas
intransitáveis

A Câmara Municipal de São
Tomás de Aquino reuniu-se na
tarde de sexta-feira,15, em
sessão extraordinária. Em pau-
ta foram apreciados dois pro-
jetos, sendo um deles que pede
a abertura de crédito suplemen-
tar adicional ao orçamento na
ordem de 5%. A população
aguarda a sessão de segunda-
feira,18, quando será votado
projeto de lei complementar
que estabelece o pagamento de
13º salário aos agentes políti-
cos do município.

Na reunião de ontem no iní-
cio da noite foram colocados
em pauta dois projetos de au-
toria do prefeito José Carlos
Pimenta. O Projeto de Lei nº
031 autoriza o chefe do Poder
Executivo Municipal a outor-
gar cessão de uso de bem mó-
vel, de propriedade do Muni-
cípio de São Tomás de Aquino
ao Estado de Minas Gerais.
Trata-se da liberação de uso de
cinco aparelhos de rádio
comunicadores UV 5RA com
antena, bateria e fonte de ali-
mentação, que pretende ceder
à Secretaria de Estado de Ad-
ministração Prisional para fins
de atendimento da Unidade
Prisional de São Sebastião do
Paraíso. A permissão e gra-
tuita e por tempo indetermi-
nado.

A outra proposição refere-
se ao Projeto de Lei nº 029 que
autoriza a majoração do limite
de abertura de crédito adicio-
nal suplementar ao Orçamento
do Município de São Tomás de
Aquino. Conforme a proposi-
ção fica majorado em 5%, equi-
valente a R$ 982.500,00, o li-
mite para a abertura de crédito
adicional suplementar ao Orça-
mento Programa do Município.
A proposição do Executivo visa
pagar o 13º salários dos servi-
dores municipais.

13º DOS AGENTES
POLÍTICOS

Na próxima segunda-feira

(18/12), também às 18 horas
será realizada na Câmara de São
Tomás a última sessão ordiná-
ria do 2º Período Legislativo de
2017. Na ocasião  será coloca-
do em pauta para segunda vo-
tação, o projeto de lei comple-
mentar que prevê emenda a Lei
Orgânica Municipal. A iniciati-
va estabelece a possibilidade que
prefeito, vice-prefeito, vereado-
res e secretários possam rece-
ber o 13º salário e um terço de
férias. Os vereadores já apro-
varam o projeto por cinco vo-
tos a um a proposição na reu-
nião do dia 4 de dezembro, em
primeira votação.

Desde esta data o assunto
tem gerado muita discussão
entre os aquinenses nas ruas da
cidade, nas redes sociais e nos
meios de comunicação que tem
repercutido a polêmica. Mora-
dores da cidade estão indigna-
dos com a situação reclaman-
do da falta de recursos para
atendimento em saúde, obras
de infraestrutura e investimen-

tos em outros setores como
esporte, educação e geração de
empregos.

A expectativa é de que a
medida poderá gerar uma re-
ceita extra aos cofres munici-
pais da ordem de quase R$ 90
mil em um ano e se considerar
que o pagamento pode incidir
até mesmo sobre 2017, duran-
te o mandato a despesa pode
alcançar a casa de R$ 360 mil
durante o mandato. Mensal-
mente cada vereador recebe o
salário de R$ 3.216,02 e po-
dem passar a receber o mes-
mo valor referente ao 13º.

O vereador Jose Antônio
Rodarte teve o pedido de vis-
tas negado, foi o único a votar
contra o projeto.Já os verea-
dores Adriano Reis Rodrigues
e Valdinei Vieira dos Santos não
compareceram à sessão ante-
rior, mas estavam propensos
em votar a favor do projeto.
Foram a favor Daniel Ferreira
da Silva, Dalmon Superbi,
Cátia Aparecida Carvalho, Luis

Antônio de Souza, Marcos
Fontana Filho, e Vanderlei
Andrade da Silva. Mesmo que
a iniciativa seja aprovada e en-
caminhada à sanção existe a
possibilidade de o Ministério
Público ser acionado, uma vez
que durante a apresentação do
projeto houve descumprimento
do Regimento Interno, com
possível afronta à Lei Orgâni-
ca Municipal.

Em 1º de fevereiro de 2017
o Plenário do STF (Supremo
Tribunal Federal) decidiu que
prefeitos, vice-prefeitos e ve-
readores têm direito a receber
o 13.º salário e abono de féri-
as, prática que era vedada pelo
tribunal até aquela data. A de-
cisão em nível federal modifi-
ca o entendimento da corte de
contas estadual a respeito dos
vereadores. Para que os muni-
cípios possam fazer o paga-
mento liberado pelo STF, cada
Câmara Municipal deverá apro-
var lei específica que regula-
mente os benefícios.

Câmara de São Tomás fez sessão extra e
votará 13º aos políticos na segunda-feira

Contrária ao pagamento do 13º aos políticos população
promete lotar a Câmara para pressionar vereadores

Roberto Nogueira
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

2º Lugar - Hino. Aluna Luíza Helena Silveira Orsi

1º lugar - Bandeira. Aluna Maria Fernanda de Lima Caparelli 1º lugar - Hino. Aluna Maria Vitória de Souza Carvalho 2º Lugar - Bandeira. Aluna Maria Julia dos Santos Martins

Vencedoras do concurso com professor Rauro,
vice-diretora Roseli e diretora Selma

Participantes do Concurso de Hino
e bandeira da Escola Municipal

O concurso para letra do
hino e desenho da bandeira da
Escola Santo Tomás de
Aquino foi um projeto da es-
cola, através da Secretaria
Municipal de Educação, Es-
porte, Cultura e Lazer e apoio
da comunidade aquinense. O
projeto fez parte da "Semana
de Educação para a Vida".
Participando do concurso os
alunos do 1º ao 5º ano do En-
sino Fundamental. O desenho
e hino deveriam ser inéditos
(sem plágio), elaborados pelo
aluno e seus familiares.

No dia da Bandeira, (19/11)
nas festividades que a escola

realiza a diretora Selma Osório
sugeriu que a escola poderia ter
a sua bandeira e também o seu
hino. Prontamente o professor
de apoio à inclusão Rauro
Anselmo aderiu a ideia e logo
pensou na confecção do regu-
lamento para um concurso en-
tre os alunos. O concurso foi
realizado com apoio dos
gestores da Educação Munici-
pal de São Tomás de Aquino e
foi um sucesso com a partici-
pação efetiva dos alunos e seus
familiares.

A diretora da Escola Muni-
cipal salientou que o concurso
tinha superado as expectativas

em qualidade e beleza dos de-
senhos da bandeira e letra do
hino e que as crianças mostra-
ram uma visão peculiar da es-
cola. Selma disse: "Foi uma
grata surpresa constatar como
percebem nossa escola de uma
maneira inclusiva. Luz, beleza
e sentimento de acolhimento
no trabalho realizado pelos alu-
nos inscritos. Parabéns às fa-
mílias que participaram de ma-
neira brilhante junto aos seus
filhos. Temos certeza que a
participação da família nos pro-
jetos da Escola Municipal con-
firma cada vez mais o nosso
objetivo de "Educação de Qua-

lidade" para os nossos alunos".
Premiação: 1º colocado do

Hino, aluna Maria Vitória de
Souza Carvalho. Uma bicicle-
ta. Doação pessoal dos verea-
dores de São Tomás. 1º colo-
cado da Bandeira, aluna Maria
Fernanda de Lima Caparelli, um
tablet. Doação do professor de
apoio da Escola Municipal
Mateus Donato. Para o 2º co-
locado do Hino um relógio e
um mp3. Para o 2º colocado
da Bandeira um relógio e um
mp3. Doação da Premium
Informática.

Professor Rauro fez ques-
tão de agradecer o apoio e

companheirismo da diretora
Selma Osório e alunas FHO-
Uniararas Polo S.T.A, da pro-
fessora Aparecida de Lima,
vereador Daniel Ferreira da Sil-
va, que foi o interlocutor junto
aos vereadores. Agradeceu
também a Rádio Comunitária de
São Tomás de Aquino através
do radialista André Eduardo de
Carvalho pela divulgação do
concurso, convocando os alu-
nos a participarem do evento
escolar e ao professor Mateus
Donato sempre presente. O
pessoal da secretaria da escola
através de Elaine Maria de Sou-
za, prontos a  ajudar.  Rauro

comenta: "Trabalhamos bas-
tante para que tudo desse cer-
to e foi um sucesso o que ele-
va o nome da Escola Munici-
pal Santo Tomás de Aquino". A
música do hino é de autoria do
professor de música Maycon
Priorato.

Comissão julgadora do con-
curso: Matilde Guiraldelli, Célia
de Fátima Guiraldelli, Mônica
Nazar Cerizza, Maria Márcia da
Silva Osório, Germana Pessoni
Carvalho, Odinalva Volpe, Ma-
ria Aparecida  de Lima Pereira,
Selma Braia de Souza, Ademar
Vieira, Domingos Tonin, Ade-
mir Carneiro.

Escola Municipal Santo Tomás de Aquino
realiza Concurso para Bandeira e Hino da Escola

Alegria e muitos presen-
tes com a chegada do Papai
Noel no CMEIs de São To-
más de Aquino, para alegria
da garotada.

Tudo preparado com
muito carinho pela direção da
escola, professores e funci-
onários sob a coordenação
da diretora Vilma Superbi e

vice-diretora Germana Pes-
soni.

Os presentes como já é tra-
dição, uma doação de aquinen-
ses de boa vontade e neste Natal

as expectativas foram supera-
das. Isso demonstra o reco-
nhecimento de que os CEMEIs
têm a credibilidade da socieda-
de aquinense com um atendi-

mento de qualidade com Edu-
cação aprimorada para todas as
crianças.

A direção e equipe das es-
colas agradecem em nome das

Papai Noel visita os CMEIs de São Tomás de Aquino

crianças a todos que doaram
os presentes e desejam um
Feliz natal e Próspero Ano
Novo a toda a comunidade
aqui-nense.
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Um homem identificado
como Wilson Belarmino da Sil-
va, de 28 anos, é suspeito de
ter agredido gravemente a mu-
lher, de 45 anos, e filha na ma-
nhã de quinta-feira (14/12), em
São Sebastião do Paraíso, en-
quanto elas esperavam trans-
porte. Após a agressão, o ho-
mem, que chegou a ameaçá-las
de morte, fugiu e até o fecha-
mento desta matéria não havia
sido localizado.

De acordo com a Polícia

Militar, o fato ocorreu por vol-
ta das 6h no bairro São Sebas-
tião. Segundo informações, o
homem teria chegado até a
mulher e deferido vários socos
no rosto da vítima, derruban-
do-a no chão. Ele ainda teria
pegado uma enxada, para ternar
agredi-la com a ferramenta.

No entanto filha da vítima,
uma criança de 9 anos, teria
empurrado Wilson, a fim de
evitar que mãe fosse agredida
com a enxada, momento em

que o homem teria dado dois
socos no rosto da criança.
Após agredi-las, o homem fu-
giu, dizendo que voltaria para
matar a mulher.

Segundo informações da po-
lícia os dois tiveram uma união
estável, mas já não estariam mais
vivendo juntos. As vítimas fo-
ram socorridas e levadas para a
Unidade de Pronto Atendimen-
to. O autor das agressões, até o
fechamento desta edição, não
havia sido localizado.

Homem agride mulher
e tenta atingi-la com

enxada no São Sebastião

Obras de arte para o embe-
lezamento do ambiente. As-
sim podem ser definidas as três
estátuas que por muito tempo
ornamentaram o acesso a um
dos salões do Clube Paraisen-
se em seus áureos tempos.
Depois de muitos anos desa-
parecidas, as obras em home-
nagem a Paz, a Sabedoria e a
Liberdade foram reencontra-
das e parcialmente danifica-
das. Pelas mãos da artista
plástica Delminda Stepanen-
ko, foram restauradas e devol-
vidas à direção do clube. “É
um grande resgate, da me-
mória e da história que con-
seguimos reaver e estamos
estudando como vamos uti-
lizá-las”, comenta José Ma-
ria Malagutti, presidente do
clube.

As estátuas são conside-
radas uma verdadeira relíquia
se levado em conta a delica-
deza de sua construção. Suas
origens atualmente são desco-
nhecidas, mas a história, prin-
cipalmente vivenciada pelos
moradores mais velhos da ci-
dade apontam que elas são
muito antigas. “Elas ficavam

na porta de entrada do salão
social do clube e eram muito
admiradas por todas as pes-
soas que passavam por elas e
marcou a vida de muitas ge-
rações de paraisenses que as
admiravam”, comenta José
Maria.

Assim como boa parte do
patrimônio do clube foi
dilapidado, as estátuas tam-
bém foram alvo da má admi-
nistração. “O clube ficou
acéfalo por muitos anos, mui-
ta coisa sumiu e hoje não sa-
bemos mais o paradeiro”, con-
ta o diretor. Com as três está-
tuas a história não foi diferen-
te e por um período o seu pa-
radeiro foi incerto, até que
com o retorno do clube para
as mãos de pessoas de bem e
comprometidas em preservar
a história as peças foram res-
tituídas.

Conforme José Maria, há
pouco tempo é que foi desco-
berto o destino de onde as es-
tátuas estiveram por longo
tempo. O professor César
Cardoso de Souza Neto foi
quem guardou as estátuas e
recentemente as restituiu ao

clube. “Felizmente o profes-
sor César teve esta delicade-
za e cuidado, pois, do contrá-
rio seria algo a mais como tan-
tas coisas que tivemos aqui no
Cube Paraisense que foram
vendidas, que desapareceram
e que não sabemos o paradei-
ro”, relata.

Uma vez devolvidas as es-
tátuas, foi preciso realizar um
trabalho de restauração das
peças que ao longo do tempo
acabaram sendo danificadas.
“Contamos com o apoio da ar-
tista plástica Delminda
Stepanenko que com muita
generosidade fez a restaura-
ção, as recuperou e há pou-
cos dias nos devolveu para a
nossa alegria”, comemora o
presidente.

José Maria disse que as
obras até já foram requisita-
das para serem mostradas na
Loja Maçônica. “Ainda não
sabemos ao certo o que fare-
mos e onde elas vão ficar, mas
estamos contentes em tê-las
de volta e recuperarmos mais
um parte da história e memó-
ria do nosso querido Clube
Paraisense”, finaliza.

Estátuas do Clube Paraisense
são localizadas e foram

restauradas

As estátuas passaram por um processo de restauração
e foram anexadas ao acervo do Clube Paraisense

Roberto Nogueira


